



Communiqué de presse de la Municipalité

Journée internationale pour le droit à l'avortement : Malakoff s'engage pour les droits de toutes les femmes

Malakoff, le 28 septembre 2018 - Le droit à l'avortement est une conquête majeure dans la lutte pour l'émancipation des femmes. À l'occasion de la Journée internationale pour le droit à l'avortement, la Ville de Malakoff est fière d'annoncer l'ouverture, début 2019, d'un service proposant l'Intervention volontaire de grossesse (IVG) par aspiration, sous anesthésie locale et en ambulatoire, au sein de son Centre municipal de santé Henri-Barbusse.

Ce service, qui répond notamment aux problématiques propres aux femmes placées dans des situations de solitude, accompagne également le développement de l'offre gynécologique dans le quartier.

À l'heure où les débats récents sur la Procréation médicalement assistée (PMA) font apparaître, toujours vivaces et dangereuses, les menaces qui pèsent sur la liberté des femmes à disposer de leurs corps, Malakoff revendique son engagement citoyen et militant en faveur de la liberté et de l'émancipation humaine.

Contact presse : Fanny SIZORN, directrice de cabinet, 01.47.46.75.16, 07.68.77.68.57